



Sheinbaum celebra triunfo de AMLO de 2018

Muy festivos estuvieron los principales personajes de Morena, pues conmemoraron los seis años del triunfo electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el festejo la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, pidió a la dirigencia de Morena que se haga una consulta para nombrar esta fecha. En este sentido, Sheinbaum propuso que se nombrara cada primero de julio como: "Día de la Revolución de las Conciencias", "Día del Triunfo del Pueblo" o "Día de la Verdadera Democracia". Por su parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, destacó que ahora los programas sociales son derechos garantizados en la Constitución y que se ha cumplido lo prometido: una cuarta transformación en la ruta histórica de la patria. El dirigente nacional señaló que están ganando la batalla contra el egoísmo y la avaricia que fomentan la corrupción. En tanto, Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, aseguró que López Obrador pasará a la historia como "el mejor Presidente de la historia de México", y que a los seis años de su triunfo en las urnas, se puede decir que no le falló a los mexicanos..

ANA LILIA RIVERA DICE QUE SE APROBARON MÁS REFORMAS EN MATERIA LABORAL

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, destacó los logros en materia laboral que se aprobaron en las últimas dos Legislaturas, y aseguró que se aprobaron más del doble de reformas en materia de seguridad social y trabajo que en los últimos 30 años. La legisladora de Morena afirmó que los legisladores federa-

les avalaron proyectos en beneficio de los trabajadores del país y en este sentido indicó que en seis años, hubo 15 reformas a la Ley Federal del Trabajo, 115 por ciento más que las aprobadas durante anteriores gobiernos "neoliberales". Las modificaciones debidamente publicadas en el Diario Oficial de la Federación (DOF) y que en su mayoría se encuentra en vigor, son significativas porque contribuyen a proteger los derechos humanos y laborales de los ciudadanos, dijo. "Los beneficios a favor de las y los trabajadores están ahí, ahora gozan de más derechos, más libertad y más bienestar. Estamos seguros de que esto continuará porque el pueblo sabe la diferencia respecto de otros gobiernos y confía en que continuaremos con los cambios necesarios para seguir constituyendo un país con seguridad social y derechos laborales dignas para todas y todos", externó.

IGNACIO MIER GARANTIZA UN PODER JUDICIAL FUERTE Y ROBUSTO

El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, consideró que la segunda fase de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial fue un gran ejercicio democrático. Además, destacó la coincidencia de las y los participantes respecto a que existen deficiencias en el sistema de justicia, por lo que resulta necesario avanzar hacia una reforma. "Hay coincidencia en que es necesaria una reforma al Poder Judicial y respetar la voluntad popular", apuntó al tiempo de asegurar que existe certeza de que se contará con un Poder Judicial fortalecido y robustecido. **LEE LA COLUMNA COMPLETA EN www.ovaciones.com**

Twitter: @Hectormunoz / Facebook: Hector Muñoz